



Nouvelle gare, un hub d'échanges et de services

(Annemasse, France)

Au cœur du projet de pôle multimodal, le bâtiment gare, véritable signe porteur d'une nouvelle image du quartier. Espace de rencontre, de croisement de flux, espace de services et d'activité, le nouveau pôle multimodal est un dynamiseur. Immense nef de verre, il fusionne l'ancienne gare du XIXe et le futur centre des congrès de la halle Taponnier en un lieu de services global destiné aux voyageurs. Le toit filant de la nef et les volumes intérieurs sont éclairés pour créer un signe dans le paysage

urbain. La place, ses assises et toutes les constituantes de ce paysage de service sont éclairés. Entre ceux-ci, une ambiance de pénombre se glisse. Sous la gare, le passage sous voies reliant le quartier nord au parvis sud est conçu tant pour ses qualités de lumière du jour que pour son ambiance de nuit. Au nord, l'ancienne rotonde ferroviaire est mise en lumière. En 2030, elle deviendra un pôle ludique urbain au cœur du futur parc linéaire.

maître d'ouvrage
Annemasse Agglo
architecture
Gautier+Conquet
paysage
MOZ
conception lumière
les éclairieurs

opération
8 100 000 € HT
surface
17 ha
livraison
2017